

## Danrem 083/Bdj Kunjungi Yayasan Panti Asuhan Al Kaaf Jabung

Achmad Sarjono - MALANG.JURNALIS.ID

Apr 9, 2022 - 14:03



MALANG - Danrem 083/Baladhika Jaya Kolonel Inf Yudhi Prasetyo,S.I.P di sambut oleh pimpinan Panti Asuhan Al Kaaf Bapak. Moh. Abdullah Yazid di dampingi para pengurus bertempat di Masjid Khidir Dusun Alas Tulak, Desa Kemantren Kecamatan Jabung Kabupaten Malang, Sabtu (09/04/2022).



Dalam Sambutannya, Danrem 083/Bdj menyampaikan, puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala limpahan rahmat dan karunia-NYA sehingga kita masih diberikan kesehatan dan kesempatan untuk dapat berkunjung bersilaturahmi di Panti Asuhan Al Kaaf ini dengan penuh kebersamaan.

Danrem juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Moh. Abdullah Yazid Ketua Yayasan atas ketersediaan menerima kunjungan kami dan untuk mempererat jalinan silaturahmi sekaligus memberikan tali asih ala kadarnya guna membantu meringankan kebutuhan pokok sehari-hari bagi adik-adik yang berada dalam pengasuhan.



Moh. Abdullah Yazid selaku pimpinan panti asuhan Al- Kaaf sangat berterimakasih atas kunjungan dan bantuan yang di berikan kepada anak-anak kami disini, semoga keluarga besar Korem 083/ Baladhika Jaya beserta jajarannya di beri kesehatan dan dilindungi oleh Allah SWT.

Pesan Danrem bahwa adik-adik adalah aset bangsa yang nantinya akan

mengganti sebagai penerus bangsa, maka dari itu rajinlah belajar di panti ini dengan akhlak yang baik nantinya akan menjadi manusia yang unggul "jalin kebersamaan dengan teman-teman sesama dan janganlah berkecil hati karena masih banyak peluang meraih cita-cita mulia.



Kepada pengurus kami berpesan jaga anak-anak di yayasan ini karena mereka generasi penerus kita, mereka adalah aset bangsa yang nantinya menjadi harapan bangsa yang akan mengisi dan menjaga NKRI". Pesan Danrem

Pada akhir Silaturahmi Danrem memberikan Tali Asih dan diharapkan dapat meningkatkan semangat belajar dan rasa persaudaraan kami, bahwa TNI selalu berada di hati rakyat, karena ini semua juga anugerah Tuhan YME semoga memberikan keberkahan dalam Bulan penuh berkah Romadhon ini," tuturnya. (Penrem 083)